

**Soutien à nos camarades du Centre hospitalier  
de Plaisir et de SUD santé sociaux,  
menacé-es par l'extrême droite**



Nous avons appris avec consternation les menaces dont des personnels et des camarades de SUD santé sociaux 78 ont été la cible à Plaisir, de la part d'un ancien patient, militant actif de l'extrême droite et proche de groupuscules violents.

SUD éducation 78 partage les constats de nos camarades, énoncés dans leur communiqué, sur les dangers que représente l'extrême droite, toujours opposée aux intérêts des travailleuses et des travailleurs, et toujours à rebours de la justice sociale :

<http://solidaires78.org/2024/12/19/communique-sud-sante-sociaux-78-nous-ne-cederons-pas-aux-menaces-de-lextreme-droite/>

**SUD éducation 78 tient à apporter son soutien à toutes les personnes visées et à réaffirmer son combat antifasciste, sur l'ensemble du territoire et dans notre département.**

Depuis quelques années, nous constatons en effet une augmentation des actions des groupuscules d'extrême droite dans les Yvelines et nous les avons listées au printemps 2024 pour alerter les travailleuses et travailleurs et appeler chacun·e à la vigilance et à la lutte collective :

[Dans les Yvelines comme ailleurs, POUR LA DÉMOCRATIE ET LA JUSTICE SOCIALE, luttons CONTRE L'EXTRÊME-DROITE !](#)

Avec Solidaires Yvelines et SUD santé sociaux 78, SUD éducation 78 prend toute sa place dans les actions antifascistes du département, avec des partenaires comme l'Action Antifasciste 78 (AFA 78), et travaille également, en intersyndicale à la création d'un collectif VISA (Vigilance et initiatives syndicales antifascistes) pérenne, pour construire une riposte forte et intransigeante face à une extrême droite de plus en plus active dans le département.



**Plus que jamais, les réponses doivent être collectives et le soutien à nos camarades de SUD santé sociaux doit être massif.**